

Déclaration sur les allégations en cours concernant le CDC Afrique

Les Centres Africains de Contrôle et de Prévention des Maladies (CDC Afrique) sont une institution de santé publique de l'Union Africaine, créée en 2017. Le travail du CDC Afrique a eu un impact positif et significatif sur l'état de la santé en Afrique. Sous la Direction du Dr Jean Kaseya en tant que nouveau Directeur Général, l'organisation se trouve à un tournant critique de la mise en œuvre de la deuxième phase de son autonomie avec la réforme de ses aspects structurels et de gouvernance sur la base des orientations des décisions de l'Organe politique de l'Union Africaine.

Dans le cadre de ce processus, la nouvelle direction du CDC Afrique mène actuellement une vaste initiative de réforme interne visant à renforcer les systèmes administratifs et structurels, y compris les mécanismes institutionnels de conformité et de responsabilité.

Malheureusement, au cours des 100 derniers jours, depuis que le Directeur Général a pris ses fonctions, le CDC Afrique a constaté une campagne de diffamation répétitive, délibérée et mal intentionnée de la part d'un média bien identifié, lié à des entités anonymes, dont l'objectif semble être de déstabiliser l'organisation en diffusant des allégations non vérifiées et sans fondement à l'encontre de la direction et du personnel de l'organisation.

Ces allégations remettent en question le véritable motif qui consiste à cibler une institution africaine dirigée par des Africains, qui accomplit un travail remarquable et qui donne tant d'espoir pour un avenir meilleur dans le domaine de la santé publique en Afrique.

Par conséquent, le CDC Afrique condamne fermement les campagnes de diffamation et assure l'ensemble du personnel, les États membres de l'UA, la famille de l'UA et nos valeureux partenaires que l'institution reste forte et concentrée sur la réalisation de son mandat. Soyez assurés que ces croisades ne distrairont ni ne dissuaderont jamais la direction du CDC Afrique et son personnel à remplir son mandat en matière de sécurité sanitaire sur le continent.

En outre, le CDC Afrique reconnaît le rôle essentiel des médias dans la réalisation de sa vision et, ce faisant, l'institution **appelle tous les médias** à vérifier toute information diffusée au public, afin de s'assurer de sa véracité, de son objectivité, de son impartialité et de sa crédibilité.

Fin...

Toutes les questions des médias doivent être adressées à

M. Noah Elias,
E-mail: Noahe@africa-union.org

Mlle Ndahafa Nakwafila,
E-mail: NakwafilaN@africa-union.org